



Rathaus

Umschau

„München dankt!“ – die Auszeichnung für Bürgerschaftlich Engagierte

(23.7.2008) Es ist soweit: Zum 1. August führt die Landeshauptstadt München die Auszeichnung „München dankt!“ für Bürgerschaftlich Engagierte in München ein.

„München dankt!“ ist eine über alle Tätigkeitsfelder des Bürgerschaftlichen Engagements reichende einheitliche Anerkennung, die vom Oberbürgermeister und der Einrichtung, in der die Bürgerin oder der Bürger ehrenamtlich tätig war oder ist, ausgesprochen wird.

Auf Initiative der Stadt München konnte unter Beteiligung von Wohlfahrtsverbänden, Wirtschaftskammern, Wissenschaft, engagierten Bürgerinnen und Bürgern, Kirchen, Erwachsenenbildungsträgern, interessierten Unternehmen sowie Mitarbeitern der Stadtverwaltung dem Stadtrat nun das Ergebnis in Form von „München dankt!“ nach einem intensiven Diskussionsprozess vorgelegt werden.

Bürgerschaftliches Engagement kommt in vielfältiger Form und Intensität in den unterschiedlichsten Themenfeldern zum Tragen. Durch Mitwirkung und Einsatz von Bürgerinnen und Bürgern entwickeln sich in München viele Angebote, die in dieser Qualität und Vielfalt sonst nicht möglich wären. München dankt deshalb diesen engagierten Bürgerinnen und Bürgern für ihre ehrenamtliche Tätigkeit mit dieser Auszeichnung.

Mit der Auszeichnung „München dankt!“ werden neben dem Dank für das Engagement die konkreten Arbeitsfelder, damit verbundene Anforderungen bzw. Kompetenzen und gegebenenfalls dafür erworbene Qualifizierungen dargestellt.

Diese neue Form von Anerkennung kann zum Beispiel Bewerbungen beigelegt werden oder als Referenz für ein weiteres Bürgerschaftliches Engagement dienen. Immer wieder geben befragte Unternehmen an, dass sie eine solche Auszeichnung von Bewerberinnen und Bewerbern bei gleicher fachlicher Eignung positiv bewerten würden. Vor allem soziale Kompetenzen sind nicht aus Büchern erlernbar. Diese so genannten weichen Kompetenzen werden unter anderem in einer ehrenamtlichen Tätigkeit geübt und vertieft.

Bei gleicher fachlicher Eignung kann dies also ein Pluspunkt für die ehrenamtlich tätige Person sein. So erfährt Bürgerschaftliches Engagement auch eine stärkere Verankerung im Berufsleben.

Nähere Informationen zu den Kriterien von und der [Antragstellung](#) für „München dankt!“ unter www.muenchen.de/engagiert-leben

Weitere Informationen

- [Anforderungsprofil / Kompetenzübersicht](#)
- [Präambel, grundlegende Informationen und Voraussetzungen](#)
- [Antragsformular \(Worddokument\)](#)
- [Auszeichnung Seite 1 \(Muster\)](#)
- [Auszeichnung Seite 2 \(Muster\)](#)

[113427]

[E-Mail an internet@muenchen.de schicken](mailto:internet@muenchen.de) ➔

Interessante Links zu München

Weitere Metropol-Webseiten: [Berlin](#) | [Hamburg](#) | [Köln](#)

© 2008 Portal München Betriebs-GmbH & Co. KG

Ein Service der **Landeshauptstadt München**, der **Stadtparkasse München**, der **Stadtwerke München GmbH**, der **Industrie- und Handelskammer für München und Oberbayern** sowie der **Handwerkskammer für München und Oberbayern**

[Kontakt](#) | [Impressum](#) | [Werbung](#) | [AGB](#) | [Datenschutz](#) | [Presse](#) | [Sitemap](#)